



Familias mejoran su calidad de vida con apoyo de programa Habitabilidad

· Durante el 2023 fueron intervenidas 12 familias de la comuna de Coyhaique, a través de esta instancia que busca asegurar condiciones básicas para contar con una vivienda y entorno saludable y seguro.



Coyhaique- Autoridades y equipos técnicos del programa Habitabilidad visitaron a parte de las familias usuarias de Coyhaique, para conocer los resultados de la intervención y constatar presencialmente las mejoras de las viviendas y testimonios de las personas que son beneficiadas con esta instancia programática financiada por el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, ejecutada por Municipalidad de Coyhaique y supervisada por Fosis.

Entregar apoyo integral a las familias vulnerables, con soluciones constructivas para el mejoramiento de la vivienda; generando condiciones de confortabilidad, accesibilidad, servicios básicos y equipamientos de la vivienda; junto con talleres para fortalecer hábitos saludables en el uso y mantención de la vivienda.

Nora González, usuaria del programa Habitabilidad, destacó que “para nosotros fue beneficioso porque la pieza vino completa, con piso flotante, paredes pintadas y luz. Pudimos distribuirnos mejor porque estábamos como en hacinamiento. Tengo cuatro niños de distintas edades, estaban todos durmiendo en un dormitorio y ya las diferencias eran muchas. Ahora los más grandes quedaron en una habitación, los más pequeños en otra y esto les permite tener mayor privacidad”.

La directora regional del Fosis Aysén, Fernanda Leiva, aseguró que “pudimos constatar en terreno los trabajos que se realizaron, cómo las familias reciben estas soluciones constructivas y logramos entregar parte del equipamiento que contempla este programa para mejorar la calidad de vida de las familias, en este caso, de la comuna de Coyhaique. Vamos a seguir trabajando por la habitabilidad de las familias de Aysén porque es una dimensión importante del trabajo que tiene nuestro Ministerio

y el Fosis respecto de mejorar el bienestar de las familias más vulnerables de nuestra región”.

Yasna Vásquez, otra de las usuarias visitada por las autoridades y equipos técnicos para constatar el resultado final de la intervención en la comuna de Coyhaique, se mostró contenta y agradecida por las soluciones que le entregó el programa. “Nosotros estamos felices, nos encantó. Cambiaron todo el sistema eléctrico, hicieron una división para poder tener tres dormitorios en la casa, el equipamiento de las camas. Ha sido muy bueno, está más térmica la casa, así que estamos felices”.

Carlos Gatica, Alcalde de Coyhaique, precisó que “este programa donde, de manera unificada y preocupada, el estado a través de los Municipios y financiado por el Ministerio de Desarrollo Social y Familia y supervisado por el Fosis, puede llegar a dar soluciones concretas en material de habitabilidad a las familias. Hoy vimos a vecinas que tenían problemas de hacinamiento, temas que dificultaban el desarrollo de las familias al interior de las viviendas. Muy contento porque se sigue trabajando en equipo, por nuestros vecinos y para mejorar su calidad de vida”.

El programa Habitabilidad durante el 2023 intervino a familias de las comunas de Coyhaique, Aysén, Cisnes, Río Ibáñez y Chile Chico; logrando alcanzar una cobertura regional de 44 familias que fueron intervenidas.

Esta instancia programática no es postulable y prioriza a familias y personas que son parte de los programas Familias, Calle, Camino y Vínculos, del Subsistema de Seguridades y Oportunidades, parte del Sistema de Protección Social del Ministerio de Desarrollo Social y Familia.